



70th Anniversary

清新

市川市立富貴島小学校
学校だより No 1
令和3年4月20日



学校ホームページ

新年度がスタートしました！

校長 小松崎 聡 (こまつざき さとし)

始業式の日、子供たちの明るい笑顔に迎えられ、伝統ある富貴島小学校に着任いたしました。

着任して感じたことは、子供たちがしっかりと挨拶できること、そして、学校全体が落ち着いていることです。これらは、長い時間をかけ、家庭と地域、そして学校が子供たちの心を育ててこなければ、身に付かないことだと思えます。富貴島小学校の伝統の重みを感じるとともに、しっかりと子供たちを育んでいかなければいけないという責任の重さを感じております。

これから1年間、教職員一丸となって学校教育目標の実現を目指し、子供たちの教育に取り組んでまいります。家庭と学校が協力していくことが子供たちのよりよい成長につながっていくと考えておりますので、1年間、保護者の皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

学校教育目標

清新の意気高く 明るく 強く 心豊かな子ども

=めざす子どもの姿=

- ・感受性にあふれ 人間性豊かな子
- ・探究心にあふれ 主体的に学ぶ子
- ・がまん強く 健康でたくましい子
- ・物を大切にし 美しい地球を守る子

=めざす学校の姿=

- ・伝統を尊び挑戦を忘れず、社会の変化に対応できる学校
- ・国語科、読書を通じた学びを育む学校
- ・「は(花と歌声)・あ(挨拶)・と(読書)」が いっぱいの学校
- ・保護者、地域と一体で子どもを育む学校

新型コロナウイルス感染症への対応について

収束の兆しが見えません。学校では昨年通り、フィジカルディスタンス、マスク着用、手洗い、消毒、換気を徹底していきます。

ウイルスに対しては必要以上に恐れず、また、軽視もせず、正しく恐れながら、学びを止めないようにしていきます。

教育活動は感染拡大の状況を見極めながら、できることを工夫して実施していきます。内容の変更、参加人数の制限等にご理解いただきますようお願いいたします。

また、お知らせしてある年間行事予定ですが、現時点ではあくまでも予定ということでご理解ください。感染状況によっては急な日程の変更等があるかもしれませんので、ご承知おきください。



学校は市川市教育委員会から出されている「新たな学校生活スタイルガイドライン」にもとづき、教育活動を進めています。



新たな学校生活スタイルガイドライン